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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA MARÍA GABRIELA SALIDO MAGOS.- Buenos días a 

todas, a todos. Buenos días, diputadas, diputados. Saludos a quienes nos siguen en esta 

transmisión a través de las redes sociales del Congreso de la Ciudad, el Canal del 

Congreso.  

Siendo las 11:30 horas del día miércoles 6 de diciembre del 2021, nos reunimos a efecto 

de llevar a cabo por esta plataforma digital la segunda sesión ordinaria de la Comisión de 

Uso y Aprovechamiento del Espacio Público.  

Para efectos de declarar legalmente constituido el quórum requerido, solicito al diputado 

Lobo proceda a pasar lista de asistencia, asumiendo que él amablemente nos asistirá 

como Secretaría en esta sesión.  

EL C. SECRETARIO DIPUTADO VÍCTOR HUGO LOBO ROMÁN.- Claro que sí, diputada 

Presidenta. Es un gusto, un honor por supuesto. 

Por instrucciones de la diputada Presidenta se procede a pasar lista de asistencia, para lo 

cual pido que al escuchar su nombre, mencionar la palabra presente, si son tan amables. 

Diputada María Gabriela Salido Magos: presente. 

Diputado Víctor Hugo Lobo Román: presente. 

Diputado Gerardo Villanueva Albarrán:  

Diputada María Guadalupe Chávez Contreras:  
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Diputada Martha Soledad Ávila Ventura:  

Diputado Miguel Ángel Macedo Escartín:  

Diputado Luis Alberto Chávez García: presente. 

Diputado Esther Silvia Sánchez Barrios: presente. 

Diputado José Martín Padilla Sánchez: 

En este sentido, diputada Presidenta, se encuentran presentes y una vez que han pasado 

los 30 minutos que establece nuestro Reglamento, no sé si consideren esperar más, se 

encuentran presentes 4 diputadas y diputados, por lo que al ser 9 integrantes de esta 

Comisión aún no se integra el quórum legal requerido. Usted indíquenos. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias diputado Lobo.  

Siendo las 11 de la mañana con 32 minutos y de acuerdo como lo establece el 

Reglamento del Congreso, estaríamos declarando sin quórum esta sesión y estaríamos 

convocándolos próximamente para continuar los trabajos de esta Comisión acorde a la 

normatividad que nos aplica.  

Muchísimas gracias a todos por su tiempo, por su exposición y por su cortesía. Muchas 

gracias, diputado Lobo, por acompañarnos y asistirnos en esta sesión y les deseo a todos 

una buena semana. 

EL C. SECRETARIO.- Gracias, diputada Presidenta y estaremos atentos a su gentil 

convocatoria. 

 


